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Anfrage 
der vom Vorarlberger Landtag entsandten Bundesräte (Jürgen Weiss, Edgar Mayer und 

Ing. Reinhold Einwallner) 

an den Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technologie 

betreffend Entwicklung des Flugverkehrs über Vorarlberg 

Nach Medienberichten sei in den letzten Jahren nach einem vorübergehenden Rückgang die Zahl 

der Flugbewegungen über Vorarlberg, in erster Linie durch An- und Abflüge des Flughafens 

Zürich, wieder deutlich angestiegen. Dies entspricht auch dem subjektiven Empfinden der 

betroffenen Bevölkerung. 

Daher richten die unterzeichneten Bundesräte an den Herrn Bundesminister für Verkehr, 

Innovation und Technologie folgende 

A n f r a g e :  

1. Wie hat sich die Zahl der Flugbewegungen über Vorarlberg in den Jahren 2001, 2002, 2003,  

2004 und 2005 entwickelt? 

2. Wieviel Flugbewegungen wurden in den einzelnen Monaten dieser Jahre registriert? 
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